
                                                                         

 

 

 

 

 

 

 

Al Signor Sindaco 
Fagnano Olona 

 
 
 

OGGETTO: Riqualificazione ambientale con fondi Regionali e opere di compensazione di 
Pedemontana 
 
Il gruppo consiliare - LISTA CIVICA NOI FAGNANO 
 

Premesso che 
 

negli articoli della Prealpina datata 5 Giugno 2014 e della settimana datata 13 Giugno 
2014, il Sig. Sindaco ha dichiarato che sono in arrivo dei fondi per effettuare dei lavori di 
riqualificazione e di compensazione ambientale, derivanti dalla Regione e da 
Pedemontana 
 

 Considerato che 
 

 
i fondi a disposizione sono di 300mila euro per quanto riguarda Pedemontana e 400mila 
euro per quanto riguarda la Regione 
 

Chiede di conoscere 
 

 Da quanto tempo gli uffici interessati sono a conoscenza che Società Pedemontana 
ha stabilito in 300mila euro il valore di compensazione; 

 Se può illustrare in modo più approfondito quali siano le opere di compensazione 
ambientale legate a Pedemontana; 

 Da quanto tempo gli uffici preposti stanno studiando i lavori da effettuare; 

 Quali sono le tempistiche di realizzazione; 

 Se può spiegare cosa intende per riqualificazione di percorsi verdi che porteranno 
una maggiore fruibilità dell’area a seguito dei Fondi regionali; 

 Se parte dei contributi che arriveranno da Pedemontana o dalla Regione, 
prevedono dei lavori presso la località Balzarine; 

 
Si chiede che questa interrogazione venga inserita nell’ordine del giorno del primo 
consiglio comunale disponibile. 
 
 
  Il Capogruppo                                                                                     Il Consigliere 

BAROFFIO MARCO    MORETTI DARIO                                                                                                              
Fagnano Olona lì 16.06.2014 



 

 

 

 

 

 

 


